

La vie existe à l'intérieur de la Terre

« En cinquième dimension, la vie sera un peu différente de celle que vous avez pu lire dans le livre « Télos ». La vie qui est au centre de la Terre se trouve dans une dimension intermédiaire qui vibre encore en quatrième et non en cinquième dimension. Donc avec des bases un petit peu différentes de paix, de fraternité et d'Amour que vous n'avez pas encore acquises et intégrées dans ce monde de troisième dimension. Ces bases sont appliquées dans la première dimension des intra terrestres.

Il y a trois niveaux dont celui du cœur de la Terre, puis la dimension où se trouve l'Agartha, le Roi du Monde, et la dimension où se trouvent les « réfugiés » de certaines catastrophes qu'a connu votre monde terrestre.

Il y a eu des civilisations extraordinaires qui ont été décimées ! Pour quelles raisons ? Parce qu'à un moment donné elles ont failli, c'est à dire qu'elles ont laissé s'infiltrer certaines énergies qui les ont anéanties.

De quelle façon ont-elle été anéanties ? À partir du moment où une humanité a perdu une certaine fréquence vibratoire qui la protège de tout ce qui pourrait venir de l'Univers (nous parlons entre autres des comètes et des astéroïdes), elle n'a plus la protection qu'elle devrait avoir. Ces mondes sont donc périssables, ils peuvent être détruits.

Ces mondes ont été avisés de certaines catastrophes par des frères venant d'autres sphères ou par certains canaux de très grande conscience. Ils ont créé des refuges à l'intérieur de la Terre. Ils ont créé des humanités avec une conscience et une sagesse qui n'étaient pas celles des êtres de la surface. Pourquoi cela ? Parce qu'à l'intérieur de la Terre, ils étaient protégés de certaines fréquences vibratoires venant même de l'Univers, parce que tout ce qui vient de l'Univers n'est pas, comme vous pourriez le dire sur Terre, du « pain béni. » Il y a certaines énergies qui, si vous ne leur faites pas barrage, peuvent considérablement perturber la vie à la surface de la Terre. A l'intérieur, il n'y a pas ce problème !

Pour certains, il peut paraître impossible ou improbable qu'une vie puisse exister à l'intérieur de la Terre ! Elle est comme un immense vaisseau, elle est creuse et vous ferez des découvertes qui surprendront votre humanité. Ce n'est pas pour aujourd'hui ! Soyez certains que des humanités

vivent à l'intérieur de la Terre d'une façon que vous pourriez considérer comme idyllique. Ces humanités elles aussi doivent évoluer ! Cependant elles vivent sur un plan un peu différent de celui du plan physique de la Terre mais font partie d'elle. Elles ont aussi des rapports, des communications, des échanges avec les êtres faisant partie d'autres sphères.

Pour l'instant, préparez-vous à vivre dans l'Amour, dans la fraternité, dans le respect et dans la paix. Le monde de demain, le monde du dessus, sera un monde merveilleux de cinquième dimension. Il y aura des rapports très intimes entre ceux qui désireront encore rester dans le monde du dessous et les êtres venant d'autres sphères. Toutes les portes de communication entre les dimensions et entre les mondes seront ouvertes parce qu'il doit en être ainsi. Le cloisonnement de l'humanité prend fin !

Ne cherchez pas à vivre comme vous pourriez vivre à Télos ! Pensez simplement que ce qui sera offert demain sur cette Terre et qui aura transmuté en cinquième dimension sera merveilleux. La nature sera différente, les animaux seront différents, les hommes seront différents ! Les animaux et les hommes communiqueront par télépathie. Les plantes, surtout les grands arbres, pourront aussi communiquer d'une certaine façon télépathique avec les humains.

Soyez certains que ce n'est pas une contre information ! Demandez à certains chamans, à certaines peuplades d'Amérique s'ils ne communiquent pas avec les arbres ! La communication peut se faire à tous les niveaux ! Lorsque vous serez sur ce nouveau monde régénéré, il n'y aura pas de séparation, tout le monde comprendra tout le monde, les divers règnes se comprendront, se respecteront et s'aideront. »

